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Provvedimento del Consiglio circoscrizionale n. 5 
del 31 ottobre 2017 

 
 
Il Consiglio Circoscrizionale n. 5 convocato nelle prescritte forme, per la seduta ordinaria presenti  
nella sede della Circoscrizione in Via Stradella n. 192, oltre al Presidente NOVELLO Marco, i 
Consiglieri: 
 
 
 

AJETTI CHIARA ALU’ ORAZIO ARENA ALICE 
BATTAGLIA GIUSEPPE COLIA ENRICO CORRENTI ALFREDO 
DEL MARE FABIO FRISINA PASQUALE FURCOLO EMANUELA IPPOLITO ANTONINO
GAGLIARDI MARIA IPPOLITO ANTONINO MALINARICH DANIEL E MASERA ALBERTO
MARTINA LUIGI MORFINO MANUELA OLIVA MONICA P
PALMIERI MARTA PASQUALI LAURA POLICARO PAOLO 
TASSONE FABIO TETRO SIMONE TOSTO SIMONE 
    

 
 
In totale con il Presidente n. 22 Consiglieri 
 
Risultano assenti i Consiglieri: MARTUCCI/MASERA/MONACHINO 
 
 
Con l'assistenza del Segretario: Dott. Fabio DI MARCO 
 
 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI 
DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: DA 
SPINA REALE A SPINA NEL FIANCO!! 
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INTERPELLANZA  AI SENSI DELL’ART.45 DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

     31 OTTOBRE 2017 
 
 
OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI 
DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: DA 
SPINA REALE A SPINA NEL FIANCO!! 
 

CONSIDERATO 
 

- che il tratto di copertura della ferrovia Ciriè – Lanzo la “Spina Reale”, che corre 
parallelamente alla Via Stradella, rappresentò al suo sorgere un fiore all’occhiello del borgo di 
Madonna di Campagna; 

- che questo lungo tratto di passeggiata permise ai Cittadini ed alle rispettive famiglie ore di 
svago lontane dal traffico, camminando liberamente e serenamente senza pericoli 
specialmente per bambini e ragazzi; 

- che il percorso pedonale, peraltro molto piacevole, era dotato altresì di un’ottima 
illuminazione notturna ed era curato con una costante manutenzione di alberi, siepi e fioriere, 
dove qua e là spuntavano anche cespi di lavanda, inusuali per il paesaggio cittadino; 

- che questo percorso, particolarmente curato, era liberamente e quotidianamente frequentato da 
cittadini ed intere famiglie, così da essere pomposamente soprannominato dai residenti “un 
Lungomare” 

VERIFICATO 
 
- che a tutt’oggi la primitiva bellezza è degradata e decaduta inesorabilmente; 
- che i cittadini lamentano un progressivo abbandono, o quanto meno una cura assolutamente 

insufficiente riguardo alle fioriere, con le siepi un tempo rigogliose, oggi per lo più 
rinsecchite; 

- che le opere murarie sono in molti punti ammalorate, con mattoni caduti a terra quando non 
totalmente scomparsi e con muretti di contenimento spesso in equilibrio instabile con grave 
rischio per gli incolpevoli e malcapitati passanti; 

- che gli spazi immediatamente confinanti, che dovevano creare un contorno gradevole alla 
vista e vivibile per la cittadinanza, come il piazzale di fronte al civico numero 192 di via 
Stradella, presentano oggi un arredo urbano degradato, con i toretti ormai senz’acqua mesi a 
contorno di una piccola vasca ormai priva di acque da tempo; 

- che altri spazi limitrofi, utili al gioco dei ragazzi, presentano pericolose sconnessioni e 
numerose buche nel piano lastricato; 

- che gli spazi sono diventati ormai preda di una crescente e sempre più baldanzosa presenza di 
non meglio specificati vagabondi e personaggi quanto meno equivoci, dediti allo spaccio nelle 
ore notturne e spesso anche in quelle diurne con annessi schiamazzi; 

- che a causa di questa presenza malavitosa ed incontrastata i Cittadini e le rispettive famiglie si 
sentono obiettivamente impossibilitati ad un corretto, tranquillo e sereno utilizzo degli spazi 
che invece dovrebbero essere, in quanto pubblici, fruibili senza alcun problema da tutti; 



- che oramai da tempo i cittadini residenti si sentono defraudati nella loro libertà di movimento 
e protestano vivacemente per una situazione che sta divenendo insostenibile, in uno spazio che 
sta divenendo una vergognosa “terra di nessuno” e con il non trascurabile e grave problema 
che vede le abitazioni circostanti perdere costantemente il valore; 

 
SI INTERPELLA LA SINDACA E GLI ASSESSORI COMPETENTI PER SAPERE 

 
- se sono a conoscenza di questa situazione vieppiù incresciosa nei luoghi esposti in narrativa 
- quali provvedimenti questa Amministrazione cittadina intenda intraprendere: 
 

1. per quanto riguarda il degrado ambientale; 
2. per quanto riguarda il contesto dell’ordine pubblico; 
3. per restituire ai luoghi l’antica dignità ed ai cittadini il rispetto che dovrebbero meritare nel 

modo più assoluto; 
4. per la manutenzione ordinaria e straordinaria; 
5. per far rivivere socialmente e culturalmente questa porzione di territorio; 
6. per valorizzare e tutelare le attività commerciali presenti, le poche ancora sopravvissute, che 

davano anch’esse rigoglio all’area pedonale. 
 
 

 
OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 

 
Il Consiglio Circoscrizionale con votazione palese  
 
(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula ) 
  
accertato e proclamato il seguente esito 
 

PRESENTI …………………... 22 
ASTENUTI …………………..=6 

(Pasquali, Frisina, Malinarich, Furcolo, Oliva, Martina) 
VOTANTI …………………… 16 
VOTI FAVOREVOLI ……….. 16 
VOTI CONTRARI …………..  == 

 
 

All’unanimità dei votanti 
 

APPROVA 
 

L’interpellanza. 


